

**Questionnaire
Santé mentale 2015
Résultats
UMF Sacré Coeur**

1. Nombre de résidents ayant été exposés à des situations psychiatriques aiguës

	2015 (11 répondants)
Oui	10
Non	1

2. Nombre de jours durant lesquels le résident a été exposé à des situations psychiatriques aiguës au cours de la résidence

	2015
1 jour	0
2 jours	2
3 jours	3
4 jours	1
5 jours	1

3. Nombre de résidents ayant participé aux ateliers portant sur :

	2015 (11 répondants)
L'intervention de soutien	10
Les interventions de base en approche cognitivo-comportementale	7

4. Nombre de résidents absents aux ateliers ayant reçu le matériel de formation en lien avec l'atelier

	2015
L'intervention de soutien	0/1
Les interventions de base en approche cognitivo-comportementale	1/4

5. Améliorations depuis 2014

Aucune améliorations depuis 2014

6. Compétences à améliorer (score < 2)

	Scores 2015
Psychoses et troubles délirants	1.6
Troubles déficitaires de l'attention chez l'adulte	1.8
Troubles alimentaires	1.6
Troubles somatoformes	1.5
Trouble de consommation lié aux stimulants (cocaïne, amphétamines)	1.8
Trouble de consommation lié aux opiacés	1.8
Trouble de consommation lié aux benzodiazépines	1.9
Trouble de consommation lié au jeu pathologique	1.0
Pharmacothérapie	
- Psychostimulants	1.8
- Stabilisateurs de l'humeur (assurer le suivi d'un traitement en cours)	1.7
- Traitement de substitutions aux opiacés (méthadone, suboxone)	0.5
Autres compétences	
- Utiliser les outils de base de la thérapie cognitivo-comportementale	1.5

7. Points forts de la résidence dans la formation en santé mentale

- Urgence psychiatrique ; Cas psy à la Clinique; Cours de psychiatrie
- Variété de cas psychiatriques; Activités vidéo avec patients psychiatriques ; Réunions hebdomadaires avec psychiatre sur place pour discussion de cas
- Bonne exposition aux troubles dépressifs
- Jeudi matin avec psychiatre; Cas rencontrés en bureau; Présence des pharmaciens pour la pharmacothérapie dans les cas complexes.
- Exposition à l'urgence du PAP très pertinente ; Clientèle variée ; Bcp de discussion de cas
L'apport des résidents en psychiatrie était très apprécié lors de leur présence
- Médecin superviseur avec expertise en psychiatrie ; Rencontre du jeudi matin avec cas discutés avec un psychiatre ; Clientèle avec problème psychiatrique complexe
- Bonne variété de patients; Bonne exposition

8. Points à améliorer en priorité dans la formation en santé mentale

- Plus de cours sur la médication
- Meilleure exposition à l'urgence psychiatrique
- Plus d'activités pour acquérir des connaissances concernant la gestion de problèmes psychiatriques aigus autres que dépressifs (en particulier psychotiques et maniaques) ; Plus d'activités touchant la pharmacothérapie psychiatrique (début, suivi, modification de doses, bilans sanguins à surveiller, durée des traitements, traitements adjoints ou potentialisateurs, etc); Plus d'activités touchant la gestion d'un trouble de personnalité en crise
- Avoir plus de cours théoriques; Plus d'exposition à l'urgence psychiatrique; Faire de la clinique externe de psychiatrie avec un psychiatre
- Exposition à l'urgence psychiatrique; Augmenter les cours de pharmacothérapie organisés par sujet.
- Réunion hebdomadaire plus théorique sur les pathologies psychiatrique en association avec les discussions Exemple trouble somatoforme; Présentation de cas + discussion ; Présentation théorique du psychiatre
- Plus d'exposition à l'urgence psychiatrique - Vidéo démonstrateur de cas avec troubles psychiatriques ; Visiter un centre de désintoxication pour mieux comprendre leur réalité
- Faire des capsules avec des thèmes avec pharmaciens, psychiatre, psychologue

9. Commentaires et suggestions pour améliorer la formation en santé mentale

Aucun rapporté